



### **Los andalucistas piden el desarrollo de los suelos industriales del Perejil y del Hato**

Candidato a la Alcaldía, Antonio Prats Rivero:

**“Sanlúcar sin suelo industrial es una ciudad muerta, una ciudad sin futuro”.**□

El Partido Andalucista ha hablado en el día de hoy de la necesidad de suelo industrial en nuestra ciudad, después de que los convenios de la ejecución del Polígono del Perejil y el Polígono del Hato no se hayan llevado a cabo tras haber sido firmados a principios de la legislatura del PSOE y del CIS. En este sentido, el delegado de Fomento Económico de los andalucistas, Alfredo Díaz, esgrimió que “esta situación estrangula toda posibilidad de que las empresas se puedan establecer en Sanlúcar , sobre todo, porque los suelos ahora son más caros”.

En referencia al precio de los suelos, el andalucista quiso explicar que tal y como pretendía la Asociación de Empresarios de Sanlúcar el procedimiento a seguir debería de haber sido la expropiación y no la compensación, tal y como lo llevó a cabo la alcaldesa de la ciudad, Irene García, lo cual ha encarecido los precios de los mismos. [Enlace externo ...](#)